

El Inquisidor

Campañas políticas a la Alcaldía de Acámbaro, sin propuesta social.

Hay dos Oficinas del Comité Municipal del PRD.

Tres aspirantes van por una doble candidatura a la Alcaldía acambarenses.

Negocios al amparo del poder, la finalidad de ocupar un cargo público.

HOLA MIS AMIGOS.- De acuerdo con un estudio que llevó a cabo el Instituto de Ciencias de la Salud Mundial (Institute for Global Health Sciences, en inglés), por encargo de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se reveló que México pudo evitar alrededor de 190 mil muertes, “si hubiera tenido un desempeño promedio en la pandemia” del Covid-19, oorable!!!. Qué barbaridad!!!. Y es que siempre se ha dicho y nosotros lo ratificamos aquí, que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador atiende mal el asunto. El Informe es claro y deja entrever culpables, entre ellos, al Subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. Debido a este problema, México ocupa el cuarto lugar mundial en exceso de mortalidad, no pues!!!. Bien se ha pedido la renuncia de López-Gatell, pero AMLO lo sostiene porque el funcionario federal, con poderes omnipotentes de Vicepresidente, ‘se presta’ al “juego” para imprimirle una orientación política a la pandemia. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo que sólo buscan tomar por asalto el erario público, gachos!!!:

1.- Campañas políticas a la Alcaldía de Acámbaro, sin propuesta social.- Tras una semana de que iniciaron las campañas a la Alcaldía, una evaluación permite destacar que los 10 can-dedotes participantes no han formulado propuestas sociales; en cambio, promueven frases huecas sin mensaje de sustancia y pugnas políticas. En este último caso -en el dime y direte-, entre el PAN de Claudia Silva y MORENA de “Ales” Tirado. Oorable!!!. Además, los abanderados (sin bandera) tampoco disponen de un adecuado discurso político y lo peor, ni siquiera de un Plan de Trabajo. Al iniciar la segunda semana en cambio, algunos ya tratan de enmendar el asunto y en estos días ya contarán tal vez con un Programa de Trabajo. Ojalá. Y es que la población quiere propuestas para solucionar problemas y no ideas desordenadas ni conflictos; como tampoco que los can-dedotes no asuman compromisos. La sociedad quiere hechos, no palabras. Que conste!!!.

2.- Hay dos Oficinas del Comité Municipal del PRD.- En Acámbaro, figuran dos oficinas de Comités Municipales del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Una, está en Zaragoza, entre Morelos y Primero de Mayo, que es del granuja de Luis Sierra; y otra, en la Avenida Juárez, casi esquina con Corregidora, a cargo de Toño Albarrán, quien a decir del PRD Nacional, es el representante del Partido en el municipio, pero que no apoya la candidatura de Lolis Sierra. Tan es así, que en una conferencia de prensa declaró que la aspirante a Alcaldesa -quien en otra época era una conocida panista-, va directo al fracaso. Es una candidatura mal acordada y peor

construida con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) que mal encabeza Julio Escalante, quien así lo determinó con el inombrable de Luis Sierra, el “Hugo Estefanía de Acámbaro”. El PRI desde luego que no tiene can-dedote, pero aliándose con el PRD es lo peor que pudo hacer en su historia desde la época de su abuelo, el Partido Nacional Revolucionario (PNR:1929), y luego con su Apá, el Partido de la Revolución Mexicana (PRM:1938). No puede ser!!!. Lolis Sierra por su parte, en campaña, trata de minimizar el problema, pero es imposible. El divisionismo en ese Partido es notorio; como también lo es que el PRI no tiene un abanderado propio. Los dos Partidos van de mal en peor. Increíble, pero cierto.

3.- Tres aspirantes van por una doble candidatura a la Alcaldía acambarenses.- Son tres los can-dedotes que tienen una doble posición en las planillas para el Ayuntamiento de Acámbaro del período 2021-2024, miren: Luis Razo Rangel, por el Partido Verde, quien es el ‘suspirante’ a la presidencia municipal y está en la segunda ‘rugiduría’ de la planilla avalada por el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEC). Lo mismo sucede con Jesús Argueta Gómez del Partido del Trabajo (PT) y Filemón Gómez Machuca del Partido Redes Sociales Progresistas. Así, si es que llegan a perder, los tres tienen la opción de ‘entrar’ como Rugidores. No pues!!!. Y es que así lo permite también una reforma a la Ley Electoral del Estado de Guanajuato que promovió la Fracción del PRD en el Congreso estatal. No se vale!!!. Los demás abanderados no disponen de esa doble vía y pese a todo, ‘se la juegan’ directamente en las urnas. Ellos son: “Ales” Tirado, Morena; el ‘cuerazo’ de Claudia Silva, PAN; Lupita Salas, Movimiento Ciudadano; Oziel García, Independiente; Lolis Sierra PRD-PRI; Alan Arreola, Fuerza México y Juana Treviño, quien de “última hora” participa por el Partido de Nueva Alianza de Guanajuato. Juan Manuel Heredia, quien estaría por el Partido del Encuentro Social (PES), no logró cumplir con los requisitos legales y debió retirarse de la contienda. Son 10 los can-dedotes: 6 hombres y 4 mujeres. Ya veremos en las urnas qué dice el pueblo con la doble vía de participación política en una contienda municipal. Ya veremos.

4.- Negocios al amparo del poder, la finalidad de ocupar un cargo público.- En el escenario electoral de Acámbaro, tres can-dedotes destacan por el marcado “interés” o la ambición de ocupar un cargo público, puesto que bien se sabe que sólo es para llevar a cabo negocios al amparo del poder público. Uno, es René Mandujano, en la primera posición de la planilla de Claudia Silva. Fue presidente municipal en el período 2012-2015 y dejó endeudado al municipio con más de 60 millones de pesos; dos, César Larrondo Díaz en el período 2006-2009, envuelto en un escándalo por la compra-venta de un terreno en 16 millones de pesos. Hoy en día, ese terreno, es el del “Recinto” Ferial (sin Recinto) en la salida a Salvatierra. Y tres, Luis Sierra, el granuja que manipuló a su hermana Lolis Sierra para ser can-dedota por la Coalición PRD-PRI y a quien hace creer que disimula ser de la sociedad civil que por sus ‘cualidades’ como persona, las dirigencias de ambos Partidos la postularon. Mentira!!!, eso no es cierto!!!. Se sabe que sólo la usa el Güicho para llegar a su tercera Rugiduría, aguas eh!!!. Pero, regresando al tema sobre los tres Exediles en campaña, debo comentar que en otra época, cuando un Alcalde terminaba el trienio, lo más indicado era que se retirara a la vida privada, o bien, aspirara a un cargo mayor: diputado local o federal por ejemplo, pero no como los tres mencionados que ‘suspiraran’ por un nuevo cargo:

René Mandujano y Luis Sierra por una Rugiduría, que es menos que ser Presidente Municipal, y César Larrondo que cuando menos es más ‘aguzadillo’ y busca una diputación local, no una Rugiduría. En todos los casos finalmente, la ambición es notoria y la meta es ocupar un cargo para realizar negocios al amparo del poder público. Los tres ya deben tener muy bien descrito el escenario de programas y concesiones que vendrán para el período 2021-2024 y por ello, ‘se frotan las manos’ para ver qué obtienen. Luis Sierra, siguiendo los pasos de su maestro Hugo Estefanía, sabe lo que hará y el dinero que podría embolsarse. No entienden que el ejercicio del poder público es para ayudar a la sociedad y no para aprovecharse de ella. Cuidado!!!.

Para concluir con el tema del mal manejo que se ha dado a la pandemia en México y que ratifica un Informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS), es de subrayar que además de imprimirle una orientación política, la Secretaría de Salud federal no ha logrado disminuir las tasas de contagios y de decesos a causa del coronavirus; incluso, el país está en los últimos lugares de la aplicación de pruebas médicas. “Esta escasez de pruebas implica que el subdiagnóstico y el subregistro de las muertes por Covid-19 sea muy sustancial”, se menciona en el documento. Y agrega: “Estimamos que si México hubiera tenido un desempeño promedio en la pandemia, se habrían evitado alrededor de 190 mil muertes en el 2020”. Las enfermedades crónicas son un factor esencial en la mortalidad como son las de tipo cardiovascular, diabetes e insuficiencia renal, remarca el documento. Lamentablemente, el escenario de la pandemia seguirá igual o peor en perjuicio de las familias mexicanas y la tercera “ola” del coronavirus a nivel mundial provocará serios estragos. Aguas!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.

Foto 1:

Con discursos huecos y sin propuestas sociales, se desarrollan las campañas municipales de Acámbaro

Foto 2:

Comité del PRD que preside Antonio Albarrán, reconocido por el Comité Nacional

Foto 3:

Jesús Argueta (PT), Filemón Gómez (Redes) y Luiz Razo (Verde) van por una Alcaldía o por una Regiduría

Foto 4:

Exalcaldes de Acámbaro en campaña buscan ‘acuerdos oscuros’ para realizar negocios al amparo del poder público

